

La lucha del doctor Bernucci contra el mall en Vitacura

El proyecto de Cenco Malls en Vitacura se encuentra en plena fase de participación ciudadana, coordinada por el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA). Uno de los principales opositores a la iniciativa, es el expresidente del Colegio Médico, José Miguel Bernucci.

Ayer, en una carta enviada al SEA, el médico endureció su postura contra el mall que se espera levantar a un costado del Saint George.

"Me parece que la tozudez de la empresa de insistir con este proyecto es totalmente insólita. Es completamente inviable, desde el punto de vista vial, tener un mall al lado del colegio", puntualizó Bernucci.

El médico agregó en su misiva: "Tener un mall, que además incluye supermercado y servicios médicos, solo empeorará la situación, incluso considerando las supuestas 'mejoras' o 'mitigaciones viales' contempladas. Desde un punto de vista más profundo o filosófico, ¿cuál es la señal de tener un mall al lado de un colegio?", sentenció en su mensaje al SEA.

Otro de los observantes en el caso del proyecto, es el CFO de Empresas Lipigas, Felipe Warner, quien expresó sobre el proyecto que "la conges-



tión del puente y la rotonda donde se ubicará el centro comercial ya está saturada en condiciones normales, y esta situación empeora ante eventos en el colegio que ahí se ubica o el parque metropolitano". El profesional propone que como solución "otro puente que permita la conexión con Vitacura en la rivera sur del Río Mapocho, al oriente del puente Vespucio".

En la propuesta, se detalla una inversión de US\$125 millones para un centro comercial de tres niveles, con locales comerciales, un supermercado, un cine, un centro médico, entre otros servicios.